

IMAGINONS UNE VILLE QUI NOUS **RESSEMBLE** ET NOUS **RASSEMBLE**



Tout d'abord, l'ensemble du conseil municipal se joint à moi pour vous souhaiter nos meilleurs vœux pour cette année 2023. Qu'elle vous permette, ainsi qu'à toutes celles et ceux qui vous sont chers, de trouver ces moments de bonheur, de chaleur humaine et de réussite auxquels nous aspirons tous.

Il y a maintenant plus de 2 ans, le conseil municipal a lancé une étude urbaine « Un Saint-Martin 2 cœurs » afin de programmer, planifier et anticiper le développement de notre village, en mettant en avant l'histoire de la commune et ce qui nous lie aux autres générations.

Ce développement maîtrisé est indispensable pour ne pas subir, notamment avec les crises climatiques qui s'enchaînent, l'épuisement de certaines ressources, l'impact sur la biodiversité et une trop forte diminution de nos espaces naturels et agricoles.

Nous nous devons d'imaginer une ville plus dense pour créer la rencontre, favoriser le vivre ensemble, promouvoir le bien être : Etre bien chez soi et bien dans sa ville.

Notre ambition sera de faire la ville en « circuit court ». En insistant sur la proximité comme base de notre développement. Pour l'économie, la solidarité, le logement ou la nature, tendre vers un partage des espaces et sur des liens directs. Pour favoriser une cité où tout serait à portée de main avec un

environnement apaisé et des logements où il fait bon vivre à tous les moments de la vie.

Saint-Martin de Seignanx a toujours su rester exigeant et volontaire sur l'accueil et l'ouverture. Au fil des années, les nouveaux saint martinois ont amené leurs engagements et la richesse de notre tissu associatif en est le parfait exemple.

Mais la crise du logement que nous vivons ne peut que nous interpellier et notre volonté sera de continuer à faire de notre village un projet de vie pour les jeunes et futures familles.

Et notamment en développant une attractivité autour du logement de qualité et abordable.

C'est pourquoi, le conseil municipal, au mois de décembre 2022, a voté une délibération pour renforcer le logement accessible et abordable, pour

lutter contre cette envolée inquiétante des prix de l'habitat sur notre région et permettre à tous l'accès à un logement de qualité.

Après vous avoir à huit reprises proposé des moments de participation citoyenne, nous solliciterons une nouvelle fois les habitants en 2023 pour ensemble imaginer le Saint-Martin de demain. Avec une ligne de conduite simple : être heureux à Saint-Martin.

Belle et heureuse année à toutes et à tous !

Votre Maire,
Julien FICHOT

**" Etre bien chez soi
et bien dans sa ville "**